



校長室便り

南の風を感じて

倉敷市立琴浦南小学校
平成28年11月17日
No.15

PTA人権教育講演会

11月5日(土)PTA人権教育講演会があり、「伝えたい言葉・歌～僕と君～」と題して内田隆志先生のお話を聞くことができました。内田先生は自作の歌を交えながら、聞いている子どもたちや私たち大人の心を、ほっこりと温かくしてくれるお話をたくさんしてください、参加者全員がとても素敵な時間を共有することができました。

子どもたちの感想には、「ユーモアの中にも命の大切さを知った。」「生きていることへの感謝の気持ちをもつことができた。」という内容のものがあ、子どもたちの心の成長にとって、たいへん有意義な講演であったと感じています。



学芸会のご案内

11月26日(土)は学芸会です。どの学年の児童もかっこいい姿を披露しようと張り切って練習に取り組んでいます。皆様お誘い合わせてお越しいただき、子どもたちのがんばりにエールを送っていただければ幸いです。

各学年の担任から、見どころを聞きましたので、紹介します。

1年生 「はだかの王さま」

「したてやが作った服は、悪い心の人には見えない。」と聞かされていた大人たち。見えない服を着た王さまの姿を見た子どもたちは……。小学校初めての学芸会。大きなステージで、みんなで力を合わせて頑張ります。

2年生 「オズのまほうつかい」

合言葉は“オズが願いをかなえてくれる” たつまきでとばされ、不思議な世界に来たドロシーとトト。なかまたちと、オズの都を目指します。はたして、みんなの願いはかなうのか……。どうぞお楽しみください。

3年生 「ほんとうの宝ものは」

たくさんの国の人たちが、いろいろな宝物をもって「世界宝物コンクール」にやってきました。さて、合格するのは、どんな宝物でしょうか？ 元気いっぱい！3年生の演技をお楽しみください。

4年生 「真夜中のサンタクロース」 ～天使がまいおりた夜に～

この話にでてくる一生懸命でかわいくてちょっぴりドジな天使たちが4年生にぴったりです。子どもたちに幸せを与えるため、神様の期待にこたえるため、天使たちが奮闘する姿をお楽しみください。

5年生 「トゥモロー・フレンドライクミー・ビリーブ」

みんなでひとつのものを創り上げる喜び。それを目標に長い期間、練習に取り組んできました。音楽祭での発表曲にアレンジを加え、完成度を増した3曲。5年生39人が奏でる音と心のハーモニーをお楽しみください。

6年生 「人間になりたがった猫」

小学校生活最後の学芸会。主人公である猫のライオネルがたくさんの人との出会いによって人間の温かさ、支え合う大切さを学んでいきます。6年生の力いっぱいの演技、ダンス、そして歌声をご覧ください。